

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 29. April 2014

A1/Gunzgen: Tödlicher Selbstunfall auf der Autobahn

Bei einem Selbstunfall auf der Autobahn A1 bei Gunzgen ist am Dienstagmorgen ein Autofahrer ums Leben gekommen. Aufgrund dieses Ereignisses bildete sich ein kilometer langer Rückstau.

Die Unfallmeldung ging bei der Kantonspolizei Solothurn am Dienstag, 29. April 2014, kurz vor 7.40 Uhr ein. Gemäss den bisher vorliegenden Erkenntnissen war ein 48-jähriger Autofahrer auf der Autobahn A1 in Richtung Bern unterwegs. Im Baustellenbereich bei Gunzgen kollidierte er aus noch zu klärenden Gründen mit einer mobilen Mittelleitplanke (Vario-Guard). Dadurch überschlug sich das Auto, welches schliesslich auf dem rechten Fahrstreifen auf dem Dach liegend zum Stillstand kam. Trotz sofort eingeleiteter Rettungs- und Reanimationsmassnahmen verstarb der Automobilist noch auf der Unfallstelle. Zur Klärung der Unfall- und Todesursache wurde eine Untersuchung eingeleitet.

Während dem Einsatz der Rettungskräfte sowie zur Unfallaufnahme musste der rechte Fahrstreifen der Autobahn A1 in Richtung Bern bis um 10.30 Uhr gesperrt werden. Dadurch bildete sich ein Rückstau von mehr als 10 Kilometer.

Im Einsatz standen nebst der Polizei zwei Ambulanzteams, Einsatzkräfte der Feuerwehr Zofingen und Mitarbeiter des Autobahn-Unterhaltungsdienstes NSNW.

